
幹事報告 関美津男 幹事

ニコニコＢＯＸ報告 古池好幸 委員

武井 順一・関 美津男
① 先 月 2 7 日 の 夜 間 例

会、あけぼの座の人形
芝居では皆さんに大変
お世話になり、無事寄
付金を渡すことができ
ました。ありがとうご
ざいました。

②8月7日、新潟万代ＲＣへの表敬訪問と屋形船での親睦
交流会には、もの凄い酷暑の中参加して頂いた方、お疲
れ様でした。お陰様で有意義な親睦交流が図れました。

北野 浩司郎
　前年度出席率100％とスマイルボックスで、ダブルで
表彰されましたのでボックスインします。
本山 佳宏
①新入会員、星野信一さんを歓迎します。
②先日の新潟万代ＲＣとの合同親睦交流会に参加頂きまし

た皆様、大変お世話になりました。新潟万代ＲＣの皆さ
んとの親睦を深める事が出来、楽しい夏の想い出になり
ました。会長・幹事・金井友好担当、ありがとうござい
ました！！

ソングリーダー 石田宇平 会員

会長の時間 武井順一 会長

　7月27日の夜間例会の日、クラブ管理・運営委員会の
企画により『あけぼの座』による沼須人形芝居が上演され
ました。クラブ会員そしてご家族の方、大勢の方が観劇し
て下さりありがとうございました。
　公共イメージ委員長の小林若葉さんのお骨折りによりＮ
ＨＫ前橋・上毛新聞・マイタウンたにがわの報道の方々が
取材に来てくれました。翌日夕方のＮＨＫテレビのニュー
ス630に取り上げられ、翌々日の上毛新聞にも当クラブ
よりあけぼの座に寄付金を渡しているところが大きく取り
上げられていました。
　この事は、我が沼田中央ＲＣの奉仕活動の大きな広報と
アピールになったのではないかと思います。
　又、８月７日には新潟万代ＲＣへの表敬訪問と合同親睦
交流会が行われました。沼田中央ＲＣからは私を含め総勢
18名で参加してきました。
　当日は午後１時に沼田を出発し、大変暑い中でしたが、
途中新潟市内にある豪農の館『北方文化博物館』を見学し、
午後 6 時に例会場であります萬代橋のたもとのホテルオー
クラに到着。例会に出席した後、すぐ近くにある信濃川の
船着場より屋形船『ばんだい丸』に乗船し懇親会となりま
した。約2時間の船上での宴でしたが、新潟万代ＲＣの方々
も我が沼田中央ＲＣの面々も本当に賑やかに懇親でき愉し
いひと時でした。
　この素晴らしい事業を計画して頂きました新潟万代ＲＣ
の担当の方、そして当クラブの万代交流担当金井利夫さん
には大変感謝致します。又、参加して頂きました17名の
方々、本当にありがとうございました。帰りは、沼田到着
が夜中の12時を回ってしまいました。お疲れ様でした。
　新潟万代ＲＣとの交流については、来月9月19日に新
潟県十日町市のあてま高原ベルナティオというゴルフ場
で、ゴルフ懇親会を行います。ゴルフ出来る方、又はゴル
フをしない方は夜だけでも結構ですので、大勢で参加した
いと思います。当日は当クラブ会員の富井潤さんのところ
でバスを用意して頂く事になっていますので、皆さんの参
加を宜しくお願いします。
　最後に今月31日の夜間例会は、家族納涼会を行います。
当日は、クラブ管理・運営委員長の本山さんの計らいで演歌

①本日1名の新入会員がございます。
②９月３日（日）に地区チャリティゴルフ大会が伊香保カン

ツリークラブで開催されます。当クラブから、武井会長
他８名２組で参加予定です。

③８月31日は夜間納涼家族例会となります。場所はベラ
ヴィータ２階です。楽しい納涼会にしたいと思いますの
で、ご家族同伴で参加の検討をお願いします。

④本日の例会に、もったいないプロジェクトへの協力依頼
のご案内で『結いの家』の方が見えます。

⑤地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

歌手の方がお見えになるそうですので期待していて下さい。
　以上、本日は報告事項とお願い事になってしまいました
が、会長の時間とさせて頂きました。

自らの心を解放し
明るく学んで
楽しく奉仕

NUMATA CHUO ROTARY CLUB
沼田中央ロータリークラブ

2023-2024

2023.8.10

国際ロータリー第2840地区

No.1711

会長：武井順一　　　幹事：関美津男
会員数：４７（内2名特別会員）　会場出席：29　欠席：16
出席率：64.44%　　前々回出席率：100%
点鐘：武井順一 会長　　　司会：生方眞司ＳＡＡ
国歌斉唱
ロータリーソング：四つのテスト（ソングリーダー：石田宇平）
例会場：ホテルべラヴィータ 2F　12:30～



新潟万代ＲＣへの表敬訪問と親睦交流会 報告

もったいないプロジェクトについて

沼田中央ロータリークラブ

新入会員の入会式

　8月７日の新潟万代ＲＣへの表敬訪問と親睦交流会につ
いて、クラブ管理・運営委員会の本山佳宏委員長より報告
がされました。

奉仕プロジェクト委員会　茂木清七委員長より紹介

　『結いの家』代表の尾﨑様より、もったいないプロジェ
クトについての募集案内がありました。食品ロスと貧困問
題のコラボで社会の役に立てる活動ですので、ご協力宜し
くお願い致します。

会員スピーチ　 林　秀彦 会員

新入会員スピーチ

富井　潤 会員

　最近の新型コロナ感染状況について報告がありました。
やはり沼田まつりの後に感染者が増えているようです。症
状は以前より軽くなっているそうですが、皆さんお気をつ
け下さい。

星野信一君（尾瀬紀行株式会社　代表取締役）
紹介者：武井順一君

永井　郁 会員

本日のランチ
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